

12月15日(水)☀

みなさんこんにちは。

おひさしぶりです。さむくなってきて、おうちにこもっていたら、につきをかけないまま、ずいぶんじかんがたってしまったよ...

みんなはかぜをひいたりしていないかな？

ぼくは、ことしは、きょねんよりあったかくすごしているよ。

じつは、じむしつのはとが、ぼくのために「ヒーターマット」をよういしてくれたんだ！

(しゃしんにうつっている、ぼくのしたのちやいろいのが「ヒーターマット」だよ)



おへやのゆかにしいてあって、とってもあったかいんだよ。だから、ついつい、おへやにこもってしまうんだ。

ごはんをたべたあと、あったかいおへやにいると、うとうとしちゃうよ。(うとうとしているところをしゃしんとられちゃった！)



きょうのあさ、こうていをみてみたら、しろくなっていたんだ！

びっくりしちゃったよ。せんせいが「しも」っていうんだって、おしえてくれたよ。すっごくさむいときに、ちいさい「こおり」がたくさん、しばふにくっついているんだってさ。おもしろいね。

さむいのはにがてだけど、ふゆに、おそとがどんなようすなのか、みるのをたのしみにしてみようかな。

「ゆき」っていう、しろいふわふわが、おちてくることもあるみたい。みてみたいな。

2がっきもあとすこしだね。 たのしく、げんきにすごそう！